
 

 

 

 

 

 

 

今回，訪問したのは，甲斐市立竜王南小学校です。訪問当日にはお忙しいにもかかわらず，堀内 訓 校

長先生，内藤和彦 教頭先生，新藤雅一 主幹教諭の先生方が対応してくださいました。 

竜王南小学校では５名もの学生がボランティア活動をしています。 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

竜王南小学校で活動している学生 

  ・中西 和也さん    教科教育コース ４年 

  ・柏木 千穂さん    教科教育コース ４年 

 ・名取 美優さん    障害児教育コース３年 

 ・野澤真奈望さん    障害児教育コース３年 

・堀田 楓 さん    障害児教育コース３年 

 

６月１２日（木）に参観させていただいたのは５年１組の授業です。この日は中西和也さんがボランティ

ア活動をしていました。担任の内藤先生が午後から出張とのことで先に帰りの会をおこなっていました。連

絡帳を書く児童を見回りながら床に落ちているゴミをさりげなく拾っていた中西さんでした。 

家庭科の授業のために調理室へ移動する児童を，最後まで教室に残って声を掛けては送り出していまし

た。サラダづくりの調理実習の授業でしたが，細かく巡視をして，担任の話に耳を傾けさせたり，包丁の正

しい置き方を注意したりと熱心な活動ぶりでした。 

とにかく担任のサポートを自然体で行うことができて

いて感心しました。 

 

２０１４年６月１８日    教職支援室 

 竜王南小学校はトラック部分を除き，校庭が芝でおお

われています。埃も立たず，転んでも痛くないので児童

にとっては良い環境でしょう。休み時間には大勢の児童

が元気よく外遊びを楽しんでいました。子どもたちと一

緒にサッカーをしている若い男の先生方もいました。 

一方，芝生を維持管理していくのは相当大変なはず，

とも思ってしまいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪竜王南小学校の話≫ 

○ボランティア担当の新藤主幹教諭の計画に沿って，

学年・学級を固定せずに活動してもらっている。 

○ボランティア活動に入る前にはガイダンスを設け

た。 

○どの学生も熱心に活動してくれているので，大変助

かっている。 

≪教科教育コース 中西 和也さんの話≫ 

・竜王南小学校は母校。ここでは２年目の活動にな

る。 

・学校の雰囲気が大変良く，自分のやりたいことを試

させてくれる。 

・勉強になることが多いのでもっと早くボランティ

アを始めれば良かったと思う。１・２年生は教育実

習の前にぜひ活動を体験してほしい。 


